

# Bezirksfeuerwehrleistungsbewerbe 2010



Ottenschlag - Am 26. Juni 2010 wurde in Ottenschlag der Bezirksfeuerwehrleistungsbewerb und der Bezirksfeuerwehrjugendleistungsbewerb des Bezirkes Zwettl durchgeführt.

Seitens der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild nahm eine Gruppe der aktiven Mitglieder beim Bezirksfeuerwehrleistungsbewerb und eine Gruppe der Feuerwehrjugend am Bezirksfeuerwehrjugendleistungsbewerb teil.

Geimeinsam mit den Betreuern FM Barbara Schuh, OV Gerhard Schneider und OBI Leopold Weidenauer machten sich unsere Feuerwehrjugendmitglieder auf den Weg nach Ottenschlag um am Feuerwehrjugendleistungsbewerb in Bronze und Silber teilzunehmen. Unterstützt wird unsere Feuerwehrjugendgruppe heuer auch von zwei Mitgliedern der Feuerwehr Allentsteig.

Im Feuerwehrjugendleistungsbewerb in Bronze und Silber traten folgende Feuerwehrjugendmitglieder an:

- JFM Claudia Neuteufel
- JFM Patrick Schneider
- JFM Thomas Anderl
- JFM Melanie Neuteufel
- JFM Hannes Wopienka
- JFM Robert Steinbauer
- JFM Dominik Hörhager
- JFM Jennifer Höher (FF Allentsteig)
- JFM Patricia Traxler (FF Allentsteig)

Die Feuerwehrjugendmitglieder erreichten mit ihrer erbrachten Leistung in der Klasse Silber den hevorragenden 2. Platz in der Bezirkswertung und erhielten somit auch einen Pokal.

Im Feuerwehrleistungsbewerb in Bronze traten folgende Feuerwehrmitglieder an:

- HBM Christian Wopienka
- LM Wolfgang Gutmann
- LM Mario Schober
- SB Ronny Kuschal

- FM Franz Steinbauer jun.
- FM Angelika Wopienka
  - FM Birgit Schuh
  - FM Daniela Haider
  - FM Jennifer Bauer

Nachdem der Bezirksleistungsbewerbe nun erfolgreich absolviert wurden, freuen sich die aktiven Feuerwehrmitglieder bereits auf den in einer Woche stattfindenden 60. Landesfeuerwehrleistungsbewerb in Poysdorf und die Feuerwehrjugendmitglieder auf das in zwei wochen stattfindende 38. Landestreffen der NÖ Feuerwehrjugend in Langenlois.

